



Schwyzer  Forum für Wirtschaft

Arbeit im Kanton Schwyz

Herzlich Willkommen am 6. Schwyzer Forum für Wirtschaft

Samstag 26. Oktober 2013 im Rahmen der Gewerbeausstellung Lachen

Beginn: 18.00 Uhr im Singsaal Schulhaus Seefeld (neben Haupteingang GEWA). Eintritt frei.



Lukas Rühli



Petra Gössi



Hugo Mächler



Kaspar Michel



Jürg Schreier

Arbeit im Kanton Schwyz

Der Kanton Schwyz bietet zu wenige Arbeitsplätze. Das Bruttoinlandprodukt pro Kopf ist eines der tiefsten in der ganzen Schweiz. Trotz tiefen Steuern und anhaltendem Bauboom ist der Kanton Schwyz als Wirtschaftsstandort nicht attraktiv! Wo liegen die Probleme und was für Bedürfnisse hat die Wirtschaft? Wie können im Kanton Schwyz Arbeitsplätze geschaffen und somit auch die Pendlerströme reduziert werden?

Diesen Fragen wollen wir am 6. Schwyzer Forum für Wirtschaft im Rahmen der GEWA 2013 in Lachen nachgehen. Nehmen Sie teil und diskutieren Sie mit. Wir freuen uns auf eine angeregte Diskussion und hoffen, damit Impulse an die Politik geben zu können.

Christoph Weber, OK-Präsident, Schwyz

Programm (ca. 90 Minuten)

- * Begrüssung durch OK-Präsident Christoph Weber
- * Einstiegsreferat Lukas Rühli von Avenir Suisse
- * Podiumsdiskussion mit Petra Gössi, Hugo Mächler, Kaspar Michel und Jürg Schreier. Leitung: Roland Egli (OK-Präsident GEWA 2013)
- * Aperó in der Marina Lounge
- * Individueller Rundgang durch die GEWA 2013

Referent & Podiumsteilnehmer

Lukas Rühli (Einstiegsreferat)

Der studierte Volkswirtschaftler Lukas Rühli ist bei der Denkfabrik Avenir Suisse Projektleiter und Kadermitglied. Thematische Schwerpunkte seiner bisherigen Arbeit bei Avenir Suisse sind das Kantonsmonitoring, die Sozialwerke sowie die Datenvisualisierung.

Petra Gössi

Die Küssnachter Juristin Petra Gössi war acht Jahre im Schwyzer Kantonsparlament und wurde im November 2011 in den Nationalrat und ein halbes Jahr später zur Präsidentin der FDP des Kantons Schwyz gewählt. In Bern ist sie unter anderem in der Finanzkommission tätig und engagiert sich dort auch für einen gerechten Nationalen Finanzausgleich.

Hugo Mächler

Der Lachner Immobilien-Unternehmer Hugo Mächler kennt den Wirtschaftsstandort Ausserschwyz wie kaum ein anderer. Als Geschäftsführer und Inhaber der Mächler Generalunternehmung AG, der Mächler Grund + Bau AG und der Obersee Lachen AG beschäftigt er sich täglich mit den wirtschaftlichen Ressourcen und Rahmenbedingungen in den Bezirken March und Höfe.

Kaspar Michel

Der Historiker und frühere Staatsarchivar Kaspar Michel ist seit Herbst 2010 Regierungsrat und Vorsteher des kantonalen Finanzdepartements. Als gebürtiger Lachner mit Wohnsitz in Schwyz ist er mit der Wirtschaftssituation beidseits der Mythen bestens vertraut. Als Regierungsrat kann er zudem über die Zielsetzungen der Schwyzer Regierung informieren.

Jürg Schreier

Der in Altendorf wohnhafte Ingenieur ETH Jürg Schreier ist General Manager bei der Estée Lauder AG Lachen. Die 250 Mitarbeitenden des Standorts Lachen sind für die Parfümproduktion und die Distribution an sämtliche Duty Free Shops weltweit zuständig. Jürg Schreier kennt als Manager eines global tätigen Konzerns die Standortvorteile, aber auch die Schwachstellen des Kantons Schwyz bestens.